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　 令和2年9月末現在 令和2年3月末現在
財政調整基金 36億 23万 2千円 6 1億4,203万8千円
都市開発基金 9億8,644万0千円 1 1億4,606万0千円
公共施設等整備基金 62億5,8 1 2万5千円 62億5,8 1 2万5千円
防災減災基金 8億円 10億円

主な基金の現在高 
基金は、特定の目的のために資金を積み立てたり、定額の資金を運用したりする
ために設置されるもので、主な基金の残高は次のとおりです。

　 令和2年9月末現在 令和2年3月末現在
まちづくり土地開発基金 26億 2,497万2千円 26億 2,49 1万9千円

1 . 事業収益 4億 15万0千円
（ 1）公有地取得事業収益 3億9,699万4千円
（2）附帯等事業収益 3 15万6千円

2. 事業原価 3億9,699万4千円
（ 1）公有地取得事業原価 3億9,699万4千円
（2）附帯等事業原価 0千円

事業総利益 3 15万6千円
3. 販売費および一般管理費 1 3 1万9千円
事業利益 1 83万 7千円
4. 事業外収益 514万3千円
（ 1）受取利息 8千円
（2）受取配当金 2千円
（3）雑収益 513万3千円

5. 事業外費用 513万2千円
（ 1）支払利息 513万2千円

経常利益 1 84万8千円
6. 特別損失 0千円
（ 1）固定資産売却損 0千円

当期純利益 1 84万8千円

令和元年度　損益計算書
（平成3 1年4月1日～令和2年3月3 1日）

※ 資本的収支執行額の不足額は、水道料金および下水道使用料収入で生じ
た利益の積立金などで補てんされます

区分 執行額 執行率
水道事業 収入 10億 2,550万3千円 41 .8％

支出 6億3,342万5千円 25.4％
下水道事業 収入 9億5,94 1万6千円 35.2％

支出 3億9,034万0千円 14.9％

区 分 執行額 執行率
水道事業 収入 7 ,694万6千円 1 3. 1％

支出 3億 2,937万9千円 22.3％
下水道事業 収入 1億9,674万0千円 16.3％

支出 5億 2,526万8千円 28. 1％

区分 予算現額 収入率 執行率
一般会計 767億4,293万8千円 56.9% 45.7%

特
別
会
計

国民健康保険 105億6, 1 22万4千円 48.0% 45.6%
市民医療センター 8億6,274万 1千円 57.2% 39.5%
交通災害共済事業 559万0千円 134.5% 20.9%
海外留学奨学事業 1 ,3 1 1万8千円 15.3% 7.3%
火災共済事業 278万3千円 46.4% 0.5%
新曽第一土地区画整理事業 1 7億2,2 1 1万8千円 32.0% 26.5%
新曽第二土地区画整理事業 1 7億2, 73 1万5千円 25.7% 22.2%
介護保険 70億7 ,280万 7千円 43.6% 39.2% 
後期高齢者医療 1 2億5,4 1 3万0千円 33.6% 25.8%
在宅介護支援事業 9, 1 46万2千円 59.2% 43.1%
特別会計合計 233億 1 ,328万8千円 43.4% 39.2% 

合計 1 ,000億5,622万6千円 53.8% 44.2%

市民の皆さんが利用する施設の魅力をさらに高め、効率よく運営を行うため、「指定管理者制度」を導入しています。
今回は、その制度の概要や具体的な取り組みについて紹介します。　問い合わせ　資産経営室（内線422）

「指定管理者制度」の活用で
施設がさらに魅力的に！

市の施設に民間ノウハウを取り入れることで、より魅力的な施設になるんだね！

施設の利用者に声掛けをして、毎
朝、ラジオ体操を実施。興味を
持った地域住民の参加も増えて
います。体操後は、あいパル内
のカフェなどで地域住民の交流が生まれ、
施設利用者の増加にもつながりました。

皆さんのギモンに
お答えします！

「指定管理者制度」
とは？

公共団体または
公共的団体のみ
施設管理が可能

制度が
できるまでは･･･

民間企業なども
施設管理が可能に！

制度が
できてからは･･･

つまり･･･
市の施設に民間ノウハウを活かした
提案を取り入れることで、市民サー
ビスの向上が図られます。
市では、図書館施設、コミュニティ
施設、児童施設、スポーツ施設など
で指定管理者制度を導入しています。

あいパルのラジオ体操
保育士資格を持ったスタッ
フが子どもを預かること
で、小さな子どもを持つ親
も安心してゆっくり図書館
を利用できるようになりま
した。

図書館の託児サービス

今度の休みに、近場でどこかでかける？

「指定管理者制度」って、なに？

あまり行ったことがないし、
いくつか調べて行ってみようか！

そういえば、市の施設でいろんな催しを
やっているみたいよ！

一部では「指定管理者制度」っていうのを導入して、

今までにないサービスを提供しているみたいよ。

市は実施すべき行政サービスを示し、指定管理者はそれを実施するとともに、創意工夫を図り施設を運営して
います。さらに、市は定期的に運営状況を確認し、施設をよりよくするために指定管理者と意見交換を行ってい
ます。また、外部の専門家による評価も実施しています。

市が直接運営しなくて大丈夫なの？

制度を導入したことで、具体的にどう変わったの？
民間事業者からの提案によって、さまざまなサービス向上につながっています。
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